

# 24Jam

## KPU Koordinasikan Tahapan Pemilu Ke Kodim 0719/Jepara

Suroso Jatmiko - [JEPARA.24JAM.CO.ID](http://JEPARA.24JAM.CO.ID)

Jul 13, 2022 - 21:52



*Dandim 0719/Jepara Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.I.P foto bersama dengan KPU Jepara*

JEPARA - Memasuki tahapan Pemilu 2024 KPU berkoordinasi secara intensif dengan berbagai pihak. Salah satunya dengan bersilaturahmi ke Kodim

0719/Jepara untuk membangun sinergitas demi suksesnya penyelenggaraan seluruh tahapan Pemilu 2024.

Kedatangan KPU ke Kodim 0719/Jepara disambut baik dan siap menjalin sinergitas serta membantu sesuai kewenangan TNI.

Dari KPU Jepara yang hadir yaitu Ketua KPU Jepara Subchan Zuhri, Muntoko (Divisi Perencanaan, Data dan Informasi), Muhammadun (Divisi Sosialisasi, Pendidikan Pemilih, Partisipasi Masyarakat dan SDM), dan Siti Nurwakhidatun (Divisi Teknis Penyelenggaraan).

Mereka didampingi Kepala Subbagian Teknis Pemilu dan Hupmas Galih Prasetyo. Tim dari KPU Jepara diterima Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq, S.I.P di Makodim 0719/Jepara. Rabu, (13/07/2022).

Di kesempatannya, Ketua KPU Subchan Zuhri menyampaikan bahwa pemungutan suara pemilu akan diselenggarakan pada 14 Februari 2024. Regulasi telah mengatur bahwa tahapan dilaksanakan pada 20 bulan sebelum hari pemungutan suara, sehingga tahapan Pemilu 2024 telah dimulai pada 14 Juni 2022 lalu.

"KPU telah berkoordinasi dengan beberapa pihak sebagai upaya KPU dalam menyukseskan Pemilu 2024. Kami butuh dukungan penuh pihak terkait untuk menjaga kelancaran setiap tahapan," ungkap Subchan.

Selain itu, Ia menyatakan bahwa Kodim 0719/Jepara menjadi salah satu stakeholder penting dalam menyukseskan pemilu.

"Peran strategis Kodim dari sisi pengamanan maupun pendistribusian logistik sangat krusial," ujar Subchan.

Subchan Zuhri juga menyampaikan, hal-hal pokok terkait tahapan Pemilu 2024 sebagaimana diatur dalam Peraturan KPU Nomro 3/2022," tuturnya.

Sedangkan Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq mengatakan, bahwa Kodim siap memberikan dukungan penuh terkait upaya-upaya yang diperlukan dalam menyukseskan Pemilu 2024.

"KPU dan Kodim maupun dengan stakeholder lain perlu terus menjalin koordinasi untuk satu komitmen dalam menyukseskan Pemilu 2024," kata Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq.

Lebih lanjut, Dandim 0719/Jepara mengatakan, keterlibatan TNI dalam membantu menjaga kelancaran pelaksanaan pesta demokrasi menjadi perwujudan dari TNI dalam melayani publik.

"TNI lahir dari Rakyat dan untuk menjaga serta melayani Rakyat", terang Dandim Kodim 0719.

Dandim 0719/Jepara juga menerangkan, bahwa Kodim juga memiliki kewajiban dalam menjaga kondusifitas Wilayah dan masyarakat dalam menghadapi Pemilu 2024.

"Kami bersedia dilibatkan dalam ikut mensosialisasikan hal-hal yang diperlukan untuk menyukseskan pemilu serta TNI harus netral dan itu sudah tidak bisa ditawarkan lagi, karena sudah menjadi amanat undang-undang. TNI akan menjaga hubungan baik dengan berbagai pihak, termasuk KPU, untuk membantu kesuksesan penyelenggaraan pemilu" imbuhnya.

Sementara dalam obrolan ringan di tengah silaturahmi itu, Muntoko mengatakan KPU memiliki konten Sosialisasi untuk Publik yang diberi nama Bilik (Bincang Hal Menarik) Demokrasi. Ia menjelaskan, Bilik Demokrasi dikemas dalam bentuk dialog dengan menghadirkan para narasumber dari berbagai kalangan dan dipublikasikan melalui kanal YouTube KPU Jepara.

"Pak Dandim Kodim 0719 bisa menjadi narasumber dalam ruang dialog tersebut," ujar Muntoko.

Muhammadun dalam kesempatan yang sama menyampaikan bahwa kerja sama telah dibangun antara KPU dan Kodim sejak dulu. Salah satunya, dalam pemuatkahiran data pemilih berkelanjutan Kodim telah berpartisipasi aktif dalam memberi masukan dan saran terkait upaya merawat data pemilih.

Karena sebelumnya pihak Persatuan Istri Prajurit juga melibatkan KPU dan Kodim Jepara terkait kegiatan pendidikan pemilih, khususnya terkait literasi untuk menangkal hoaks.

Muhammadun juga mengatakan, KPU menyediakan kanal media sosial maupun website kab-jepara.kpu.go.id untuk melayani kebutuhan informasi.

"Kodim, selain bisa berkomunikasi langsung dengan KPU terkait kebutuhan informasi, juga bisa mengakses kanal-kanal informasi terbaru yang disediakan KPU Jepara melalui website dan media social yang dikelola secara resmi oleh KPU," pungkasnya.

Redaktur : Jatmiko/pendim0719/Jepara